

und Jürgen Köppel, Sprecher der Geschäftsfüh-

weshalb dieses Kompetenzzentrum

## BAHNMAYER GMBH

### Mit Traumfirma-Award ausgezeichnet

[www.bahnmayer.de](http://www.bahnmayer.de)

Die Bahn Mayer GmbH in Schwäbisch Gmünd wurde am 18. Februar 2020 erneut mit dem Traumfirma-Award ausgezeichnet. Diese Auszeichnung wird nur an Unternehmen verliehen, die sich durch eine besonders mitarbeiterfreundliche und wertschätzende Unternehmenskultur auszeichnen. Er basiert im Wesentlichen auf einer absolut anonymen Mitarbeiterbefragung. Es sind also die Mitarbeiter, die durch ihre Bewertungen im Kollektiv entscheiden, ob sie in einer „Traumfirma“ arbeiten. Die Druckerei Bahn Mayer hat mit dieser Befragung – zusammen mit weiteren Kriterien – die Voraussetzungen zum Erhalt des Traumfirma-Awards für weitere zwei Jahre erfüllt und ist damit seit zehn Jahren Träger dieser Auszeichnung. Die Kriterien der Mitarbeiterbe-

fragung sind u.a.: Betriebsklima, Kommunikation und Zusammenarbeit, persönliche Arbeitsplatzsituation, die Bewertung der Führungskräfte, Mitarbeiter, Kollegen, Wertschätzung, Lob und Anerkennung, Stress, Unternehmenskultur und Weiterbildungsmöglichkeiten. Die höchsten Werte wurden bei den Fragen zu Bahn Mayer als Arbeitgeber erreicht. Es sei deshalb kein Wunder, dass Bahn Mayer so gut wie keine Fluktuation hat. Die wichtigsten Unternehmenswerte bei Bahn Mayer seien: Miteinander, Zuverlässigkeit, Leistung und Qualität. Die soziale Einstellung der Geschäftsleitung würde sich in den Sozialleistungen für die Mitarbeiter wie flexible Arbeitszeit oder eine betriebliche Altersversorgung widerspiegeln. Des Weiteren werden lokale Vereine



Zur Übergabe des Traumfirma-Awards war auch die Belegschaft der Druckerei gekommen. Vorne im Bild (v. l.): Georg Paulus, Traumfirma; Jürgen und Beate Bahnmayer mit Gmünds Oberbürgermeister Richard Arnold. (Foto: Bahn Mayer)

und Schulen unterstützt. Für Jürgen und Beate Bahn Mayer ist es eine großartige Leistung, den Traumfirma-Award zu erreichen. Dieses hohe Niveau dann auch noch zehn Jahre lang zu halten und dabei deutlich über den Gesamt-Benchmark zu liegen, ist schon sehr bemerkenswert.